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Aumentano i voli
per Orio al Serio
L’aeroporto di Bergamo-Milano

l In aumento il numero dei voli da e per l’ae -
roporto Gino Lisa di Foggia. Dal prossimo 11 di-
cembre, e sino al 26 marzo 2025, termine della
stagione winter in corso, Lumiwings opererà una
frequenza aggiuntiva, ogni mercoledì, sulla di-
rettrice Foggia – Bergamo, con i seguenti orari:
Foggia p. 18:35 Bergamo a. 20:00; Bergamo p. 20:45
Foggia a. 22:10.

«Grazie a questa nuova frequenza si amplia
ulteriormente l’offerta del vettore selezionato nel
2022 per operare dall’aeroporto “Gino Lisa” di
Foggia, oltre alla possibilità di programmare voli
con andata e ritorno in giornata tra Foggia e la
Lombardia, nell’ottica di fornire alla clientela un
servizio sempre più efficiente in termini di orari,
frequenze e comodità dei collegamenti. La con-
centrazione dei voli su Milano, consente, peraltro,
comode prosecuzioni su innumerevoli destina-
zioni internazionali, rappresentando un utile
strumento in termini di mobilità e accessibilità
aerea.», si legge in una nota di Aeroporti di Pu-
glia.

Intanto del futuro del Gino Lisa si è discusso in
commissione alla Regione come informa la con-
sigliera regionale Rosa Barone: «è stato impor-
tante aver affrontato la
questione riguardante il
potenziamento delle at-
tività dell’aeroporto Gi-
no Lisa e di promozione
della Capitanata in vista
del Giubileo 2025, che ve-
drà in Italia milioni di
fedeli da tutto il mondo.
La provincia di Foggia
ha infatti i Santuari di
San Pio, San Michele Ar-
cangelo e la Madonna
dell’Incoronata e serve
che tutti gli attori inte-
ressati lavorino in ma-
niera condivisa per non
perdere questa opportunità per il territorio». «Dai
vertici di AdP è emerso che il Gino Lisa sta ot-
tenendo risultati straordinari e arriverà entro
fine anno a quota 60.000 passeggeri, in particolare
provenienti dal centro-nord. Per quello che ri-
guarda il completamento del sistema infrastrut-
turale aeroportuale, AdP sta facendo quanto di sua
competenza ed è disponibile a mettere in campo
tutto quello che serve. L’obiettivo è aumentare il
traffico incoming, soprattutto a livello interna-
zionale, ma per questo serve il lavoro dei tour
operator privati e della filiera dell’industria tu-
ristica. Mi impegnerò per questo assieme ai con-
siglieri regionali del territorio ad incontrare gli
operatori per rafforzare il sistema di promozione e
le iniziative in vista del Giubileo. Parallelamente
chiederò una nuova audizione in Commissione
con PugliaPromozione e l’assessore al Turismo
Lopane perché è necessario conoscere da loro le
iniziative previste per promuovere i nostri san-
tuari e quanto di bello ha da offrire il territorio.
Chiederò anche di ascoltare la Conferenza Epi-
scopale Italiana per sapere gli eventi previsti per il
Giubileo, in base ai quali potenziare l’interscam -
bio tra l’aeroporto e i siti di San Giovanni Rotondo
e Monte Sant’Angelo, come detto dall’assessora
Ciliento che ha fornito alla commissione un report
sul Gino Lisa che leggeremo con attenzione», ha
aggiunto la consigliera Barone.

DAL «GINO LISA»

L’aeroporto Gino Lisa
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Fiera di Foggia, Sottile
nominato commissario
ora il piano di rilancio

l Claudio Sottile è il nuovo commissario
straordinario dell’Ente Autonomo Fiera di
Foggia. Lo ha designato la Giunta regionale
nell’ultima riunione. Docente di scienze re-
ligiose, 62 anni, per oltre vent'anni è stato
consigliere circoscrizionale e consigliere co-
munale. Dal 2004 al 2009 è stato apprezzato
assessore alla Pubblica Istruzione e alle Po-
litiche Sociali del Comune di Foggia nella
Giunta Ciliberti. Claudio Sottile subentra a
Massimiliano Arena, nominato nel 2019, che
aveva rassegnato le dimissioni nel 2022, ma era
rimasto per la prorogatio avviando anche gli
incontri con i soci dell’ente Fiera di Foggia,
ovvero la Provincia di Foggia, il Comune di
Foggia e la Camera di commercio di Foggia per
un rilancio delle attività di una delle fiere più
importanti del panorama italiano ed inter-
nazionale, in particolare per agricoltura e

zootecnia.
Va ricordato che ad aprile dello scorso anno,

la Giunta regionale pugliese aveva designato
Onofrio Giuliano, un nome di peso e di qualità
soprattutto per essere stato dirigente provin-
ciale e nazionale della Confagricoltura, ma la
nomina non era mai stata ratificata con decreto
del presidente della Regione Puglia Michele
Emiliano. Onofrio Giuliano aveva poi rinun-
ciato all’incarico anche alla luce di una pre-
sunta incompatibilità con la sua carica di
presidente del Distretto Agroalimentare Puglia
Federiciana.

Ora tocca a Claudio Sottile che dopo l’espe -
rienza della giunta Ciliberti aveva lasciato la
politica attiva. Con l’incarico di commissario,
che va ricordato è a titolo gratuito, un ritorno
invece alla politica attiva con l’obiettivo di
rilanciare la Fiera di Foggia.

ECONOMIA
LA NOMINA DELLA REGIONE

ARENA DIMISSIONARIO
L’uscente aveva rassegnato le dimissioni
già nel 2022. Poi il caos per la nomina,
revocata, di Onofrio Giuliano

Claudio Sottile
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Archeologia preventiva
oggi un convegno a Foggia
L’esperienza della Soprintendenza e dell’Anas

l Oggi dalle 15 alle 19 presso la
Biblioteca di Area Economica-
dell’Università di Foggia, in via
Marina Mazzei, si terrà il conve-
gno “Archeologia preventiva eo-
pere infrastrutturali in Provincia
di Foggia” a cura della Soprin-
tendenza Archeologia Belle Artie
Paesaggio di Foggia. A seguito de-
gli ultimi rinvenimenti archeolo-

gici fatti durante le attività di sca-
vo perl’ammodernamento della
Strada Statale 89 (SS89 “Garga -
nica” da San Giovanni Rotondo a
Manfredonia e Vico-Mattinata) e
gli importanti lavori che stanno
interessando laStrada Statale 16
(SS16 “Adriatica” da San Severo a
Foggia e Tangenziale Ovest di
Foggia), la Soprintendenza foggia-
na ha inteso programmare e pro-
muovere un evento che mettesse
al centro un tema fondamentale
per la tutela e la salvaguardia del
patrimonio archeologico di Capi-
tanata, inserendolo nell’ambito
delle giornate di valorizzazione
del proprio Istituto. Solo se gli stu-
di di archeologia preventiva sono
parte integrante nelle prime fasi
di progettazione, le valutazioni
sull’impatto che grandi opere pos-
sono avere sul patrimonio, in par-
ticolare archeologico, consentono
di effettuare scelte consapevoli,
condivise, e capaci di permettere
l’individuazione disoluzioni cor-
rette nel rispetto di tutte le istan-
ze. Su questi principi la Soprin-
tendenza di Foggia e Anas hanno
inteso condurre idiversi interven-
ti di miglioramento delle infra-
strutture viarie in corso nella Pro-
vincia di Foggia, mettendo in
campo le proprie forze in maniera
sinergica e virtuosa. L’evento,
aperto agli addetti ai lavori e alla
cittadinanza, oltre alla partecipa-
zione attiva dell’Università di
Foggia, in qualità di soggetto ospi-
tante, vede l’importante presenza
della Direzione Generale Archeo-
logia Belle Arti e Paesaggio, di
tutte le altre Soprintendenze pu-
gliesi e dell’Anas. Primo grande
evento organizzato a Foggia dalla
Soprintendenza di Foggia, il con-
vegno attraverso la conoscenza
dello strumento dell’archeologia
preventiva mira a sensibilizzare
sulla necessità di tutelare evalo-
rizzare al meglio il patrimonio ar-
cheologico che caratterizza la Pro-
vincia di Foggia.

Il programma prevede i saluti
di: Luigi La Rocca – Capo Dipar-
timento per la Tutela del Patri-
monio Culturale; Danilo Leone –
Università di Foggia; Anita Guar-
nieri - Soprintendente Foggia e
Bat; Vincenzo Marzi - Commis-
sario Straordinario; -Luca Ber-
nardini direzione tecnica Anas;
Saverio Russo dell’Università di
Foggia. Ed ancora gli interventi
di: Lino Traini direzione generale
Apab; Valeria Boi (ICA); Raffaella
Sanseverino (Anas Puglia); Pina
Maria Derudas (Anas); Anna An-
gelica Carrera (Anas); Anita
Guarnieri, Donatella Pian, Cesare
Baglieri, Vittorio Mironti, Luisa
Pedico (Soprintendenza Foggia);
Matteo Valentino - Vittorio Mi-
ronti - Tania Quero (Anas); Gio-
vanna Cacudi, Caterina Annese,
Elena Dellù, Vito Lucente, Ilaria
Vigliarolo, AngelaSciatti (Sapab
Bari); Francesca Romana Paolillo
(SN SUB); Francesca Riccio, Se-
rena Strafella, Ida Tiberi, Antonio
Saponara, Francesca Simoncini
(Sapab Lecce e Brindisi).

ALLA BIBLIOTECA DI AREA ECONOMICA
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PUBBLICO IMPIEGO
DOMANDE FINO AL 27 NOVEMBRE

LA SINDACA EPISCOPO
«Lasciate da parte le fake, chi sa di brogli
può venire qui a Palazzo di città, andremo
insieme a denunciare in procura»

l E’ stato presentato il Piano
assunzionale 2024 del Comune di
Foggia, che comporterà il reclu-
tamento a tempo indeterminato
entro la fine dell’anno di 133 nuove
unità: 32 attraverso procedure di
mobilità, 97 attraverso procedure
concorsuali e ulteriori 4 unità (re-
lative alla figura professionale di
‘custode’) attraverso l’agenzia Ar-
pal.

“Abbiamo seguito un modello
adottato da numerosi ministeri ed
enti locali (Regione Puglia com-
presa), che prevede un’unica pro-
va selettiva ed un iter snello, in
linea con le esigenze delle pub-
bliche amministrazioni e le aspet-
tative dei concorrenti, ma che
comporta comunque una prepa-
razione seria, che può essere spen-
dibile per prove analoghe in altri
concorsi” ha spiegato la sindaca
Maria Aida Episcopo nella pre-
messa iniziale. “Per la gestione
delle selezioni abbiamo inoltrato
una manifestazione di interesse
ad agenzie nazionali specializzate
ponendo valutazioni comparative
stringenti, come precedenti espe-
rienze con migliaia di concorrenti
e per Comuni di popolazione su-
periore ai 100mila abitanti”ha sot-
tolineato. “Ogni nostra scelta è

stata ispirata dall’eliminazione di
rischi di corruttibilità, dalla se-
rietà, dall’onestà, dalla trasparen-
za, dalla democrazia, dalla volontà
di affermare la meritocrazia. Per
quanto riguarda le commissioni
di esame, ci siamo rivolti alla pre-
sidenza del tribunale, alla procura
della Repubblica, alla prefettura,
alla questura affinché possano for-
nire nominativi di massima fidu-
cia. Il personale della Digos sarà
invitato in loco nei giorni delle
prove d’esame per vigilare sul re-
golare andamento delle operazio-
ni. Invito tutti e tutte a non sco-
raggiare i potenziali concorrenti
con dicerie e falsità alimentate an-
che attraverso i social network, e
invito chi sospetta o ha notizie
fondate su brogli a raggiungermi
per andare insieme in Procura a
sporgere denuncia” ha spiegato la
prima cittadina.

L’assessora al Personale Danie-
la Patano ha ribadito lo stesso ap-
pello e spiegato come le novità in-
trodotte dall’ultima Legge finan-
ziaria abbiano comportato la ri-
visitazione del Piano assunziona-
le approvato in precedenza, e “la
necessità di rimpinguare la mac-
china amministrativa in tutti gli
uffici” abbia determinato la scelta

di partire con le figure professio-
nali di istruttore. “Le quote riser-
vate per la mobilità, oltre che pre-
viste dalla legge (per i bandi di
reclutamento era necessario pri-
ma espletare la fase di mobilità in
ingresso), permettono appunto
l’ingresso di persone già formate e
preparate nei ruoli che andranno
a ricoprire” ha spiegato, mentre
per i profili dei funzionari ammi-
nistrativi (ex categoria D, in pos-
sesso della laurea, non richiesta
per la categoria inferiore) verran-
no seguite nei prossimi anni altre
procedure selettive. Ancora, l’as -
sessora ha spiegato che 43 assun-
zioni non graveranno sulle finan-
ze dell’ente, essendo derivate da
altri finanziamenti statali.

In merito a presunti ritardi nei
bandi (consultabili e scaricabili
sul sito del Comune di Foggia, ri-
cordiamo la scadenza del 27 no-
vembre), è stato il dirigente Giu-
seppe Marchitelli a fare chiarezza.
“Il 18 marzo scorso è stata com-
pletata l’attuazione del Piano di
riequilibrio finanziario decenna-
le, e solo da quella data è stato
possibile procedere con il Piano
del fabbisogno immediatamente
esecutivo dell’ente e non più sog-
getto all’approvazione della Com-

missione per la stabilità finanzia-
ria degli enti locali. Pertanto sia-
mo partiti con la ricognizione di
tutte le aree interessate, per capire
quanti e quali posti occorressero.
La prima stesura del Piano non ha
avuto il via libera del dirigente dei
servizi finanziari -che ringrazia-
mo per il lavoro svolto (anche la
sindaca e l’assessora Patano si so-
no associati, ndr)- poiché pur ri-
spettando i limiti della capacità
assunzionale, non era sostenibile
dal punto di vista finanziario: ne
abbiamo quindi presentato uno
più contenuto nelle richieste e nei
numeri, il parere favorevole è ar-
rivato il 24 luglio e il 7 agosto la
Giunta si è riunita per licenziare il
nuovo Piano. Le modifiche intro-
dotte dalla Finanziaria hanno
comportato un’ulteriore rivisita-
zione” la ricostruzione fornita.

Le prove selettive, causa indi-
sponibilità della Fiera di Foggia,
si svolgeranno con ogni probabi-
lità alla Città del Cinema, e si sta
già lavorando al Piano di sicurez-
za. La manifestazione di interesse
per l’agenzia esterna che curerà le
procedure concorsuali è stata
inoltrata sulla piattaforma MePa,
e nei prossimi giorni verrà comu-
nicata quella scelta dall’ente.

Ecco il piano assunzioni
con i concorsi per 97 posti
al Comune di Foggia La conferenza di presentazione del piano al Comune
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